

MARITIME

Eintauchen in die Welt des Meeres – mit MARITIME.

Die Schönheit des Ozeans direkt auf Ihrem Tisch! Die neuen Dekore OCEAN BREEZE und BUBBLES vereinen maritimes Design mit modernem Stil und schaffen eine unverwechselbare Atmosphäre.

OCEAN BREEZE: Inspiriert von den sanften Bewegungen der Wellen, bringt dieses Dekor eine frische, natürliche Note in jede Umgebung. Perfekt für Fisch- und Meeresfrüchtegerichte oder um das Flair eines Strandbesuchs nach Hause zu holen.

BUBBLES: Mit dem spielerischen Design aus schwebenden Blasen erinnert dieses Dekor an die Leichtigkeit und Lebendigkeit des Wassers. Ideal, um Ihre Gerichte stilvoll und einzigartig zu präsentieren.

Dive into the World of the Ocean – with MARITIME.

The beauty of the sea, right on your table! The new designs, OCEAN BREEZE and BUBBLES, combine maritime charm with modern style, creating a truly unique atmosphere.

OCEAN BREEZE: Inspired by the gentle motion of waves, this design brings a fresh and natural touch to any setting. Perfect for seafood dishes or to capture the essence of a beach getaway at home.

BUBBLES: Featuring a playful design of floating bubbles, this decor reflects the lightness and vibrancy of water. An ideal way to present your dishes with style and individuality.

Diese
Dekorartikel
finden Sie hier

You can find
these decorative
items here





BUBBLES

Diese Dekorartikel finden Sie hier



OCEAN BREEZE

You can find these decorative items here



Diese Dekorartikel finden Sie hier



You can find these decorative items here

